



Redes

El crimen no paga, era una de las más buscadas

Ilustrativa



SU CADÁVER APARECIÓ TIRADO A ORILLAS DE LA CARRETERA



El final de Jeifry Rodríguez, de 26 años, fue terrible. El 8 de febrero de 2024 la asesinaron en el distrito de Antón. La justicia estaba tras sus pasos por tentativa de homicidio

P 22. LA ROJA

SE RINDEN A SUS PIES, CARRASQUILLA ES EL MEJOR JUGADOR DE LA CONCACAF

El volante superó en la votación a Christian Pulisic, estrella del Milán y de la selección de Estados Unidos

P 19. ESTADIO

12. HECHOS

TECNOLOGÍAS USADAS PARA LUCHA CONTRA UNA DE LAS ENFERMEDADES MÁS TEMIDAS

EFE/ El Siglo



DESPLIEGUE DE TROPAS DE COREA DEL NORTE EN RUSIA ENCIENDE ALARMAS

P 13. MUNDO

Redes



ATRAPAN A ESPOSA DEL EXMINISTRO FERRUFINO EN LA CHORRERA

P 8. HECHOS



Mariela Jiménez luchó por los derechos de las mujeres

Cedida



EMILIA ZEBALLOS

EZEBALLOS@ELSIGLO.COM.PA

“Que Dios la tenga en su gloria” fue la expresión de dolor y tristeza que resonó entre familiares, amigos y compañeros de la directora del Sistema Penitenciario, Mariela Jiménez, tras su fallecimiento.

El presidente, José Raúl Mulino, a eso de las 7:16 de la mañana de ayer jueves, fue uno de los primeros en compartir la triste noticia en su red social X: “Me duele mucho la partida de Mariela Jiménez, luchadora, controvertida y seria funcionaria. Mis más sentidas condolencias. Su ausencia nos deja un gran vacío”.

Mariela Jiménez fue docente, diputada y fundadora del extinto partido político Papa Egoró. Tenía una licenciatura en Economía y otra en Derecho y Ciencias Políticas, ambos títulos otorgados por la Universidad de Panamá. También maestrías en Desarrollo del Sector Marítimo y en Administración de Empresas

El defensor del Pueblo, Eduardo Leblanc, también expresó su pesar, escribiendo: “Desde la Defensoría del Pueblo lamentamos el fallecimiento de la señora Mariela Jiménez, Directora del Sistema Penitenciario, activista política y propulsora de los derechos de las mujeres”.

Lo extraditan desde Colombia para que pague sus crímenes

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DELINCUENTE. El 22 de octubre de 2024, un hombre de 30 años, fue extraditado desde Colombia, por su vinculación a los delitos de homicidio doloso agravado y tentativa. Ya tenía ocho años evadiendo a la justicia.

El hecho ocurrió en Barrio Norte, en la ciudad de Colón. El imputado, que es panameño, en compañía de sus compinches, se bajó de un auto y realizó múltiples detonaciones, dejando a tres personas heridas y causándole la muerte a Marco Brands.

Fue en 2016 y la Fiscalía Regional de Colón y Guna Yala emitió una alerta roja de Interpol el 30 de octubre de 2017. Ayer se realizó la audiencia de garantías y ordenaron su detención provisional.

La más longeva de EE.UU. falleció

Cedida



SERVICIO INTERNACIONAL

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SORPRENDENTE. Elizabeth Francis falleció a los 115 años rodeada por su familia en su hogar de Houston, Texas. Era la tercera persona más longeva del mundo, según el registro global de LongeviQuest.

Nació en 1909, un año en que el mundo pasaba por grandes cambios, fue testigo de dos guerras mundiales, la Gran Depresión, la llegada del hombre a la Luna y la revolución tecnológica, además vivió bajo el mandato de 20 presidentes estadounidenses.

A lo largo de su vida, Francis se caracterizó por su optimismo y calidez. Su lema era tratar a los demás como uno quisiera ser tratado.

CON ESA MIRADA
FLECHÓ MI CORAZÓN,
¿QUIÉN SE PODRÍA
RESISTIR A SUS
ENCANTOS?

Irradia seguridad,
parece cariñosa.
Una tarde por
Coronado en su
compañía debe
ser maravilloso



Cedida